

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > Luites & solidarités (France) > **Rue de la Banque : 2500 à 3000 personnes ont manifesté dimanche 11 novembre 2007**

COMMUNIQUE

Rue de la Banque : 2500 à 3000 personnes ont manifesté dimanche 11 novembre 2007

mardi 13 novembre 2007, par [CAL](#), [CDSL](#), [Droit Au Logement \(DAL\)](#), [Jeudi Noir](#), [MACAQ](#) (Date de rédaction antérieure : 11 novembre 2007).

DAL, MACAQ, Jeudi Noir, CAL ,CDSL

Paris le 12 novembre

Malgré la pluie, entre 2500 et 3000 personnes ont manifesté cet après midi, en solidarité avec les 370 familles en lutte de la rue de la Banque, et celles de la rue Godefroy Cavaignac (Paris 11^e), et celles de Poissy, cité de la Coudraie.

La manifestation soutenue par des personnalités telles que Carole Bouquet, Josiane Balasko, Valérie Lang, Patrick Pelloux, a rassemblé beaucoup de mal-logés et de sans logis du DAL, CDSL, CAL, Don Quichotte, d'étudiants en galère logement de jeudi noirs, et de militants de différentes organisations, dont ATTAC, la FSU, la LDH , la LCR, le PCF, les Verts, LO, ...

Le cortège s'est rendu à proximité du passage Brady, où 3 locataires ont péri dans un sinistre , puis devant l'hôtel Opéra rue de Provence, où une déclaration a été lue par les représentants des victimes de l'incendie meurtrier en avril 2005.

En passant devant, les manifestants ont demandé la réquisition du 50 et du 52 rue Laffitte, vide depuis 4 ans, appartenant aux AGF.

La manifestation s'est terminée vers 17h30, sous des trombes d'eau, avec plusieurs centaines de personnes, qui ont réinstallé des bâches supplémentaires sur les trottoirs de la rue de la Banque. Les gardes mobiles ne sont pas intervenus.

Cette nuit, 215 représentants de famille sans logis ont été recensés. Comme chaque nuit, ils ont dormi dans la rue de la banque, face aux gardes mobiles, tandis que les femmes enceintes ou avec bébé et les personnes malades ont dormi dans les locaux du Ministère de la CRISE du logement et ceux du DAL.

Cette manifestation a rencontré un succès inattendu, car cette initiative avait été peu relayée. La lutte des sans logis de la rue de la Banque commence à avoir un impact, malgré la campagne de calomnies gouvernementale et le silence de certaines grandes organisations de gauche.

INITIATIVES et soutiens en Province :

Rouen : dimanche, installation symbolique de tentes, place saint Marc,
dans l'après midi

Lille : dimanche des militants et mal-logés du DAL s'enchaînent aux grilles de la préfecture,

Tour : mercredi, installation symbolique de tente

Rue de la Banque :

Mardi 14h : visite des hôtels marchands de sommeil

Vendredi 19h : Nuit de la solidarité, avec les cheminots et les étudiants

Tout les soirs : rassemblement à 18h

- **Levée immédiate du blocus policier**
- **Relogement des 370 familles en lutte de la rue de la banque, et de celle de la Courdraie et de Godefroy Cavaignac**
- **Des mesures pour lutter contre le logement cher : plafonnement les loyers et la taxation de la spéculation immobilière**
- **Un million de logements sociaux rapidement**
- **100 000 logements tout de suite pour les sans-logis : application de la loi de réquisition, location aidée dans le privé, mobilisation des HLM vacants,**
- **Amélioration de la loi « Droit au Logement Opposable » pour la rendre opérationnelle, et augmentation en conséquence des budgets publics.**

Contact campement :

DAL 01 42 78 22 00 -

dal.globenet.org

24 rue de la Banque - Paris 2^e